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Abstract (en)
The system has an annular expansion ring (20) that is coaxial with a fuel injector, a primary spin that is coaxial with the ring, and a venturi placed
downstream of the spin. The ring has an annular slot (32) that is convergent tapered towards downstream and opened towards downstream. An axis
of each hole (26) of the slot forms an angle with a main axis (A) such that air releasing the holes impacts a lower wall (38) of the slot near the main
axis. The angle is strictly higher than an angle formed by a cone surface defining the slot with the main axis.

Abstract (fr)
Baguer de dilatation (20) annulaire centrée sur un axe principal (A) et apte à être montée sur un injecteur (10) de carburant coaxial avec cette
bague, cette bague présentant des trous (26) répartis autour de cet axe principal, débouchant sur sa face amont, et permettant le passage de l'air
vers la zone en aval de cette bague. Cette bague (20) comporte une fente annulaire (30) conique convergente vers l'aval, ouverte vers l'aval, les
trous (26) débouchant dans la partie amont de la fente annulaire (30), l'axe de chacun de ces trous (26) faisant avec l'axe principal (A) un angle
strictement supérieur à l'angle que fait avec cet axe principal la génératrice du cône définissant la fente annulaire (30), de telle sorte que l'air sortant
des trous (26) impacte la paroi intérieure (38) de la fente annulaire qui est la plus proche de l'axe principal.
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